



Aquila Post

26.02.2025

Liebe Eltern,

nachdem die Q2 die Exerzientage abgeschlossen hat, beginnt nun die intensive **Vorbereitungsphase auf das Abitur**. In den letzten Wochen haben wir in Einzelgesprächen individuelle Lernpläne erstellt, und die Vorbereitungen auf die Vorabiturklausuren laufen auf Hochtouren.

Die Q1 blickt gleichzeitig voller Vorfreude auf die bevorstehende Toskanafahrt.

Mit den aktuellen Zeugnisnoten startet auch die EF in das zweite Schulhalbjahr. Auch hier führen wir aktuell Gespräche über individuelle Lernstrategien, bieten Unterstützung bei der Organisation des Lernmaterials und überdenken mögliche Unterstützungsangebote in verschiedenen Fächern.

Persönlich waren die ersten Wochen des Jahres für mich aufgrund einer unerwarteten Knieoperation etwas herausfordernd. Ich möchte mich bei meinen Kolleginnen im Frauenteam für den reibungslosen Vertretungsdienst während meiner kurzzeitigen Abwesenheit von Herzen bedanken!

Wie immer stehe ich Ihnen eventuelle Rückfragen oder Gespräche jederzeit gerne zur Verfügung.

Rückblick

Gleich am ersten Internatswochenende im neuen Jahr ging es für die gesamte Internatsgemeinschaft zum Schlittschuhlaufen nach Grefrath.



Chinesisches Neujahrsfest

Ende Januar wurde in den Oberstufenmädchenhäusern ein gemeinsames Fest zum chinesischen Neujahr veranstaltet. Schülerinnen aus Aurora und Aquila kamen zusammen, um miteinander diesen bedeutenden kulturellen Anlass zu feiern.



Save the date

- 04.03.2025 18:00–21:00 Uhr Anreise (Frau Mathia)
- 08.03.2025 **Angebot: Ausflug nach Oberhausen**
- 31.03.2025 Anreise Montag (päd.Konferenzen) 18:00 Uhr bis 21:00 Uhr
- 05.04. – 11.04.2025 Toskanafahrt Q1
- 11.04.2025 **letzter Schultag vor den Osterferien**
- 27.04.2025 18:00 – 21:00 Uhr Anreise (Frau Voß)
- 03.05.2025 **Internatsausflug Phantasialand**
- 17.05.2025 **Familihtag Internat**

Ich wünsche Ihnen allen eine erholsame Woche der Karnevalsferien.

Herzliche Grüße vom Gaesdoncker Campus

Ivonne Voß
Internatspädagogin
Haus Aquila